



Descubren nuevas fosas comunes de víctimas de guerra en Siria

Description

(Damasco) Las autoridades sirias informaron hoy el hallazgo de una nueva fosa común en la aldea de Turkan, en la provincia norteña de Alepo, donde equipos especializados localizaron restos que pertenecerían a personas ejecutadas en años anteriores.

De acuerdo con reportes difundidos por el canal Syria TV, la operación de exhumación se llevó a cabo bajo un estricto dispositivo de seguridad. Las osamentas aún no han sido identificadas, pero se presume que correspondan a víctimas de torturas o ejecuciones sumarias.

Investigadores forenses trabajan para determinar la identidad de las víctimas y reconstruir las circunstancias de su muerte.

El hallazgo se suma a otros descubiertos recientemente en la misma provincia. En noviembre pasado, la Defensa Civil Siria, en coordinación con la Comisión Nacional para las Personas Desaparecidas, informó sobre la presencia de restos humanos dentro de un pozo en la zona rural de Aziza, también en Alepo.

Según la referida entidad, los restos, mezclados y en avanzado estado de degradación, fueron recuperados conforme a los protocolos de documentación y exhumación, antes de ser entregados a las autoridades competentes.

Anteriormente, el Ministerio del Interior anunció el descubrimiento de cuatro fosas comunes al norte de la goberación de Homs en el centro del país, donde fueron hallados restos de decenas de personas, lo que activó nuevas investigaciones para esclarecer la magnitud de los crímenes y la posible existencia de otras fosas.

La Defensa Civil volvió a exhortar a la población a no acercarse ni manipular sitios donde se presuma la existencia de restos humanos, al advertir que cualquier intervención no autorizada podría alterar escenas cruciales para las investigaciones y afectar la identificación de las víctimas.

Desde el restablecimiento del control de las nuevas autoridades en varias zonas del país, residentes han reportado múltiples fosas comunes que, según testimonios locales, podrían corresponder a víctimas de violaciones y crímenes cometidos durante años de conflicto armado.

Las autoridades continúan las labores de documentación, identificación y esclarecimiento en cada caso.

La cuestión del paradero de decenas de miles de detenidos y desaparecidos durante la guerra constituye uno de los temas de vital importancia para muchos sirios.

Según la Red Siria por los Derechos Humanos, el número de detenidos y desaparecidos forzados en el país, tras vaciar las cárceles, llegó a 112 mil 414.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025